
 

 

 

 

白花広報担当、おが Gです。今回は、３月例会の様子をお届けします。 

 当日、まぁ言ってみれば、理事者側（？）の出席が事務局長の 

TAKAさんと、幹事の tanboさんのふたりだったので、幹事である

tanboさんがそば打ち前の打ち合わせを仕切りました。 

 打ち合わせは毎回そうですが、前回例会から今日までに行われ

た、そばに関するイベントへの参加や出来事の報告のあと、今後

行われる行事やこれから予定されるイベント等の確認をします。 

 今月は、４月に上砂川町で行われる生粉打ち大会の参加者等

の確認をしました。（参加

されるメンバーの健闘をお祈りいたします。） 

さて、最近の白花は、新しく入会される方を積極的に募ってお

り、今回も、山ちゃん代表の友人で、Oさんが新たに入会されまし

た。（これから、昇段試験とか施設でのそば打ちボランティアとか

ありますが、よろしくお願いしますね。） 

最近の入会者の紹介

者である、山ちゃんとタ

ガさんは午前中は来られ

ないということで、Oさんを tanboさんが、網さんをKAZUさんが

指導しました。しかし、１１時頃には来る予定だった、タガさんが

来られなくなり、結局、tanboさんがOさんの指導後、goudaさん

も指導することになり、お持ち帰りするそばを打とうと思っていた

tanboさんは、指導で終わってしまいました。（tanboさん、大変

ご苦労さまでした。でも、ひとに教えるのって、結局、自分の技術

や教わったことを、再度見直すきっかけにもなるので大事なこと

ですよね。だからｔanboさんはみるみる上手になっていくんだなぁ

と思いましたし、おが Gも見習いたいと思いました。すりすり…。） 

さて、今日の昼食は、前週に行われた京極町そば打ち講習会

で使った『つゆ』を使用してのおそばとなりました。 

とってもおいしかったのは、当然、調理したたむきょんさんとか

みさんの腕によるところが大きいとは思いますが、その「つゆ」が

大好評で、残ったつゆの取り合いとなってしまいました。 

 みんなで食事をしているとき、喜茂別町双葉地区でのそば打ち講習会に参加されていた留寿都町の方

が訪ねて来られ、９月に新得で行われる四段位審査に挑戦されるとの報告がありました。（お聞きしてい

ませんでしたが、太郎さんのお弟子さんですか？是非、合格してほしいものです。） 

  みなさん、ここで、反省しなければならないことがあります。 

使わせていただいている施設の駐車場に駐車し切れない車を、隣接する空地に駐車しましたが、そこ

の芝生をかなり傷めてしまいました。施設を使えなくなると、活動する場所がなくなるので、会の存廃に

発展するおそれもあります。気をつけましょう。 
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